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24/6/3 河村たかし名古屋市長定例記者会見（部活動部分） 

名古屋市民オンブズマンによる半自動文字起こしアプリによる文字起こし 

 

記者：ちょっと幹事社から 

先週ちょっと一部報道がありました小学校の部活動の民間委託の話で 

今年度から始まった業者で研修を受けておらず素人の人が派遣される中、市への苦情はかな

り来ていた。改めて市長の受け止め、業者今後の指導とか対応とか、あれば教えてください 

 

河村市長：なんか不自然な話しでね。 

俺から言えば学校の、例えば朝出てこなんだとか指導者がね、 

そういうのは学校の先生がわかるんじゃないかとまず。この業者おかしいぞというふうに、

それに気付く段階ではそうなるべきでにゃーか言いましたけど、先生忙しいで何だと、先生

の仕事を楽にするためでもあったんでにゃーかと。 

業者がしっかりせなあかんことは事実ですけど、業者いちおう選んでまったもんでねこれ。 

だけど、私は私なりに調査しておりますけど、やっぱいろんな関係の方がですね 

いよいよお話をされとるようにも聞きますよこれ。 

その業者でどうだっちゅう話を 

んだけどこれはまだ 

確定しとらんもんであんまり変なこと言うところいけませんので、 

実績のないところにやらせるいうのは、私は零細企業出身だでそれは必ずしも悪いとは言わ

んけどね。 

そんなこと言ったら、小さい企業なんか新しい仕事参入できへんですから。 

今までやっとったところは割と有名な全国チェーン。とこですね。 

それでねここにもということで、こんな始めたんだけど、 

いっぺん調査しますわちょっと自分なりにこれ、 

 

記者：市長個人としていろいろと調べると、 

 

河村市長：役所にも言いますけど、 

わからへんでしょ。役所はまた内部のことちゃんと言いますかこれ。 

教育委員会の不手際だとか教育委員会の内部でのいろんな 

不正常な状況というの。自分でも調べなあかん。 

ただやっぱり教育委員会がね、 

なんで、そんなとこを選んで、 

そんなすぐわかっとるわけだから。 

朝、でてこんわけでしょう、朝じゃねえ夜か、部活だで 

もうすごい早い時点でわかるはずだよ。 
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どうもこの業者さんのおかしいなり 

どうなっとったんだとかね。思いますけどね。 

最近入札はお金だけじゃないという。やり方がだいぶやっておりますけど、 

それは重要ですよこれ。 

金だけでやられたらみんな大企業なってまうと思います。零細企業全部倒産です。 

だね。そのきめ細かいサービスと、あったきゃあサービスはなかなか目に見えんもんでねえ

これ。そこは中小企業の零細企業の得意というか、 

それこそやって生き延びていくわけですみんな。 

ちょっと調べさせてちょうだい 

 

記者：ありがとうございます。 


